

zu TOP

Mainz, 22.01.2018

Anfrage 0222/2018 zur Sitzung am 07.02.2018

Bausachverständige für städtische Projekte (FW-G)

Jedem privaten Bauträger wird empfohlen, sich vor und auch während der Bauphasen externe Expertise in Form eines Bausachverständigen einzuholen. Auch vor dem Hintergrund der offenkundigen Mängel, die beispielsweise in der Bauphase des Taubertsbergbades aufgetreten sind, fragen wir an, wie dies bei der Stadt und ihren Tochterfirmen gehandhabt wird.

Wir fragen an:

1. Werden Bausachverständige bei Bauprojekten der Stadt bzw. aller Tochterfirmen eingesetzt?
 - a. Wenn ja, bei welchen Projekten?
 - b. Wenn nein, warum nicht?
2. Wer sind die Sachverständigen? Sind es immer dieselben Personen oder wechseln sie?
3. Gibt es zu den Begutachtungen ein Berichtswesen i.F.v. Protokollen oder ähnlichem und sind diese einsehbar?

Claus Berndroth